

Reichenbach, im April 2020

Personelles im Schuljahr 2020/2021

Liebe Eltern

Wie in separater Post mitgeteilt, hat der Bundesrat beschlossen, dass die Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus bis am 26. April 2020 verlängert werden. Das bedeutet, dass die Schulen weiterhin geschlossen bleiben und die Schülerinnen und Schüler daheim unterrichtet werden. Trotzdem sind wir bereits intensiv an der Planung des kommenden Schuljahres und orientieren Sie nachfolgend gerne über weitere personelle Veränderungen im Kollegium.

Nach 28-jähriger Tätigkeit in verschiedenen Kindergärten und im Schulhaus Dorf sowie einigen Jahren in der Schulleitung, wird uns Franziska Albertani per 31.07.2020 verlassen um auf eigenen Wunsch eine neue Herausforderung anzunehmen.

Nach 2-jähriger Anstellung im Schulhaus Scharnachtal und einem längeren Mutterschaftsurlaub wird uns auch Eveline Grossen-Aellig verlassen.

Beiden Lehrerinnen möchten wir bereits an dieser Stelle ganz herzlich für die geleistete Arbeit und ihr Engagement für die Volksschule Reichenbach (VSR) danken und wünschen ihnen gleichzeitig für die Zukunft alles Gute, viel Erfolg und Befriedigung bei ihrer neuen Tätigkeit.

Als Nachfolgerin von Franziska Albertani ist Carol Lauener vorgesehen. Sie schliesst in diesem Sommer die PHBern ab und unterrichtete in den vergangenen Jahren bereits im Kindergarten Müli sowie an der Primarschule Scharnachtal.

Als Nachfolgerin von Eveline Grossen-Aellig, wird DoroThea Bühler die 4/5. Klasse in Scharnachtal übernehmen. Sie ist seit 01.02.2020 bereits als stellvertretende Klassenlehrerin tätig. Matthias Urben wird sein Teilpensum in Scharnachtal beenden und den Beschäftigungsgrad an der Oberstufe erhöhen. Auch ihm herzlichen Dank für seinen Einsatz in Scharnachtal.

Bedingt durch die Erweiterung der Oberstufe auf 5 Klassen musste eine weitere Lehrkraft angestellt werden. Für die Übernahme der zusätzlichen Lektionen konnte Hans Zedi gewählt werden.

Wie bereits in der letzten Elterninformation mitgeteilt, wird uns auf Ende des laufenden Schuljahres auch Stefanie Christen-Grossen verlassen, ihre Lektionen werden vom bestehenden Kollegium Reudlen übernommen.

Wir freuen uns auf die künftige Zusammenarbeit mit den neugewählten Lehrpersonen und wünschen ihnen einen guten Start, viel Zufriedenheit und Erfolg an der VSR.

Folgende Stellen sind im Moment noch nicht besetzt:

- Klassenlehrperson 5./6. Klasse in Scharnachtal,
- Teilpensum 4./5. und 5./6. Klasse in Scharnachtal
- Hauptschulleitung VSR

Freundliche Grüsse

Volksschule Reichenbach

Der Präsident: Der Schulleiter:



Jürg Lüdi



Christian Amstutz